

**PENGARUH *CO-BRANDING*, *BRAND TRUST*, DAN *E-WOM*
TERHADAP *PURCHASE INTENTION* SEPATU MEREK
AEROSTREET DALAM PERSPEKTIF EKONOMI ISLAM
(Studi pada Remaja di Kabupaten Kudus)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

**Oleh:
Fatihatul Izza
NIM 1950210147**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : FATIHATUL IZZA
NIM : 1950210147
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : Pengaruh Co-Branding, Brand Trust, dan E-WOM terhadap Purchase Intention Sepatu Merek Aerostreet dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi pada Remaja di Kabupaten Kudus)

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 26 Januari 2023 sampai dengan 09 Maret 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 28 Maret 2023



Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag., M.Hum.
NIP. 197507202003121003



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
 email: febi@iainkudus.ac.id, febiiainkudus@gmail.com,
 website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara:

Nama : Fatihatul Izza
 NIM : 1950210147
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
 Judul : **Pengaruh *Co-Branding*, *Brand Trust*, dan *E-WOM* terhadap *Purchase Intention* Sepatu Merek Aerostreet dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi pada Remaja di Kabupaten Kudus)**

telah diujikan pada 08 Mei 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Supriyadi, MH.</u> NIP. 197210201999031001 Ketua/Penguji I	15-05-2023	
<u>Kharis Fadlullah Hana, M.E.</u> NIP. 199112052018011002 Ketua/Penguji II	16-05-2023	
<u>Aryanti Muhtar Kusuma, M.Si.</u> NIP. 199304272019032025 Sekretaris/Penguji III	16-05-2023	
<u>Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag., M.Hum.</u> NIP. 197507202003121003 Dosen Pembimbing	19-05-2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan	16-05-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Fatihatul Izza**, NIM **1950210147** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 17 Mei 2023

Yang menyatakan,



Fatihatul Izza
NIM. 1950210147

KUDUS

MOTTO

لَهُ مُعَقِّبَاتٌ مِّنْ بَيْنِ يَدَيْهِ وَمِنْ خَلْفِهِ يَحْفَظُونَهُ مِنْ أَمْرِ اللَّهِ إِنَّ اللَّهَ لَا يُعَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ
 حَتَّىٰ يُعَيِّرُوا مَا بِأَنْفُسِهِمْ وَإِذَا أَرَادَ اللَّهُ بِقَوْمٍ سُوءًا فَلَا مَرَدَّ لَهُ ۗ وَمَا لَهُمْ مِنْ دُونِهِ مِنْ

وَالِ ۞

“Bagi manusia ada malaikat-malaikat yang selalu mengikutinya bergiliran, di muka dan di belakangnya, mereka menjaganya atas perintah Allah. Sesungguhnya Allah tidak merubah keadaan sesuatu kaum sehingga mereka merubah keadaan yang ada pada diri mereka sendiri. Dan apabila Allah menghendaki keburukan terhadap sesuatu kaum, maka tak ada yang dapat menolaknya; dan sekali-kali tak ada pelindung bagi mereka selain Dia.”

(QS. Ar-Ra'd: 11)



PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan kesehatan dan kemudahan kepada saya sehingga bisa menyelesaikan tugas akhir perkuliahan sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana. Tak lupa shalawat serta salam saya haturkan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW.

Tugas akhir atau skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Persembahan yang setinggi-tingginya kepada Allah SWT, karena hanya dengan ridho-Nya lah kemudahan selalu menyertai langkah saya.
2. Nabi Muhammad SAW, sebagai panutan saya.
3. Kepada kedua orang tua saya tercinta, Bapak Nurul Huda dan Almh. Ibu Maspulah yang menjadi motivator utama saya, dan yang selalu memberikan dukungan, do'a serta cinta kasih yang tulus dalam setiap langkah saya.
4. Almamater saya tercinta, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Program Studi Manajemen Bisnis Syariah IAIN Kudus.
5. Guru-guru saya yang telah memberikan ilmu yang tak ternilai harganya.
6. Para dosen yang telah membimbing saya dari ketidaktahuan dan kemiskinan ilmu hingga mengerti makna dari setiap proses kehidupan.
7. Teman-teman seperjuangan Manajemen Bisnis Syariah Angkatan 2019 khususnya MBS D yang sudah memberikan banyak pengalaman dan makna dari sebuah keluarga.
8. Serta seluruh pihak yang telah banyak membantu baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

Semoga apa yang telah saya dapatkan selama kuliah di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Program Studi Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus ini bisa membawa berkah dan manfaat bagi pembaca terkhusus bagi saya pribadi.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/d	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	با	Ba
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	abb	فَلَکِيّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبّ	rabb	عَالَمِيّ	'alamiy
`Ain/Hamzah di Belakang		`Ain/Hamzah di-waqf		ا ل		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيّ	gairi
قَرَاءَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qada'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئِيّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamaluddin	جَمَالُ الدِّينِ		Jamal al-Din	سَاعَةٌ	sa'ah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya sehingga pada kesempatan kali ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW.

Skripsi yang berjudul “pengaruh *co-branding*, *brand trust*, dan *e-WOM* terhadap *purchase intention* sepatu merek Aerostreet dalam Perspektif Ekonomi Islam (studi pada remaja di Kabupaten Kudus)” ini disusun guna memenuhi gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam Menyusun skripsi ini, penulis mendapatkan banyak bimbingan dan saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi dengan baik. Untuk itu, penulis menyampaikan penghargaan yang sebesar-besarnya dan terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. H. Wahibur Rakhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Kharis Fadlullah Hana, S.E., M.E., selaku Kepala Program Studi Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag, M.Hum., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia membimbing saya selama proses pengerjaan skripsi ini.
5. Selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen/staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Bapak dan Ibu tercinta yang telah memberikan pendidikan karakter, selalu memberikan keleluasaan kepada penulis.
8. Segenap guru dan ustadzah penulis yang telah memberikan ilmu agama dan umum mulai sejak kecil yang tidak sapat penulis sebutkan satu persatu.
9. Teman-teman kelas MBS D 2019 yang senasib seperjuangan, terima kasih atas segala kerjasamanya, bantuan, saran dan kritiknya yang

membangun serta kebersamaannya suka dan duka yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

10. Semua pihak yang telah membantu, membimbing, dan mendukung penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Semoga segala bantuan dan bimbingan yang diberikan kepada penulis mendapatkan pahala dari Allah SWT. Tugas Akhir merupakan sebuah catatan perjalanan maka selama proses tersebut tentu banyak adanya kekhilafan dan kesalahan yang dilakukan penulis, untuk itu penulis menyatakan permohonan maaf dan senantiasa membutuhkan kritik dan saran yang membangun demi perbaikan Tugas Akhir ini. Semoga Allah SWT senantiasa meridhoi hasil dari Tugas Akhir ini dan semoga menjadi amal sholeh yang bernilai pahala bagi penulis serta seluruh pihak yang turut membantu dalam kelancaran penyelesaian penelitian ini.

Alhamdulillahirobbil'alamin,

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 22 Februari 2023

Penulis

FATIHA TUL IZZA

NIM. 1950210147